

Sepsis und Gerinnung Editorial <i>G. Huhle</i>	1	Sepsis and coagulation Editorial <i>G. Huhle</i>
Sepsis – Epidemiologie und ökonomische Aspekte <i>O. Moerer, L. de Rossi, R. Rossaint und H. Burchardi</i>	4	Sepsis – epidemiology and economical aspects <i>O. Moerer, L. de Rossi, R. Rossaint and H. Burchardi</i>
Der Einfluß von Zytokinen auf die Endothelzellfunktion: Das Endothel als Motor der Sepsis? <i>M. Brückmann, M. Riewald und G. Huhle</i>	20	The role of cytokines on endothelial function: The endothelium as key organ in the pathogenesis of sepsis? <i>M. Brückmann, M. Riewald and G. Huhle</i>
Veränderungen der Hämostase in der Sepsis: Ursachen oder Folgen? <i>C.-E. Dempfle</i>	26	Hemostatic changes in sepsis: Cause or consequence? <i>C.-E. Dempfle</i>
Neue gerinnungsphysiologische Erkenntnisse in der schweren Sepsis: Sind diese in der Diagnostik nutzbar? <i>M. Cobas Meyer und M. von Depka</i>	37	New coagulation-physiological discoveries in severe sepsis: Are they useful in diagnostics? <i>M. Cobas Meyer and M. von Depka</i>
Aktiviertes Protein C, Antithrombin, Heparin und Gewebethromboplastininhibitor: Neue Algorithmen für die Therapie der schweren Sepsis? <i>P. Kujath, R. Bouchard, I. Heinze, C. Thees und C. Putensen</i>	44	Activated protein C, anti-thrombin, heparin and tissue factor pathway inhibitor: New algorithms in the therapy of severe sepsis? <i>P. Kujath, R. Bouchard, I. Heinze, C. Thees and C. Putensen</i>
Serie Update-Thema: Akuter Myokardinfarkt – Behandlung auf der Intensivstation. Teil II* <i>C. Kuhn und K. Werdan</i>	55	Series Update: Acute myocardial infarction – standard treatment regimen in the ICU. Part II <i>C. Kuhn and K. Werdan</i>

01
03

Hauptschriftleitung

K. Werdan, Halle/Saale
J. Radke, Halle/Saale
(Stellvertreter)

Schriftleitung

D. Inthorn, München
H. Kierdorf, Braunschweig
B. Landauer, München
M. Nerlich, Regensburg

Jetzt auch im Internet

Volltext:
www.bsmo.de
(Online Bibliothek)

Deutsche Zusammenfassung:
<http://www.dustri.de>
(Homepage)



Dustri-Verlag Dr. Karl Feistle
<http://www.dustri.de>